

Section de Saint-Christophe

La fête en plein air a été un succès



Le dimanche 31 juillet dernier, la zone verte Tsan de la Bara au lieu-dit Croux de Saint-Christophe a été animée par la fête en plein air, le traditionnel rendez-vous organisé par la Section de l'Union Valdôtaine du pays : une occasion pour partager non seulement un moment convivial, mais surtout une journée sous le signe de l'amitié.

La fête, à laquelle ont participé environ 160 personnes, parmi les inscrits au Mouvement et les sympathisants, a commencé à la fin de la matinée par l'apéritif suivi du déjeuner. Ensuite, pendant l'après-midi et jusque tard dans la soirée, de la musique, des chants et des jeux pour les enfants et pour les adultes ont amusé les présents.

« Les sourires sur les visages des nombreux participants – a commenté le président de la Section Cristina Viglino – ont récompensé les efforts des organisateurs. Ce moment convivial a représenté le baptême officiel du nouveau Comité de Direction, ainsi qu'une occasion au cours de laquelle le nouveau groupe a eu la possibilité de se confronter avec la population : des moments comme ceux-ci sont très importants du point de vue humain et politique pour conserver ces liens territoriaux indispensables si l'on veut bâtir quelque chose avec tout le pays. Au nom du Comité, je veux remercier tous les participants et, en particulier, les autorités régionales qui ont voulu partager en notre compagnie une journée de fête ».

